

Jeux récréatifs

Le monstre de la rivière de chocolat chaud

Ce dont vous aurez besoin:

- Un morceau de mousse, un carré de tapis ou une feuille de papier par joueur, et 2 morceaux supplémentaires qui serviront également de « radeaux en guimauve »
- 2 cônes, du ruban adhésif ou des sacs de pois pour marquer les berges de la « rivière de chocolat chaud »

Pour jouer:

- Marquez les berges de la rivière à l'aide de l'outil sélectionné ci-dessus
- Confiez le rôle de monstre de la rivière à une joueuse ou à un joueur
- Le reste des joueurs sont des elfes
- Les elfes doivent essayer de traverser la rivière en marchant uniquement sur les radeaux en guimauve (carrés de mousse, etc.)
- Une fois les radeaux en place, ils ne peuvent pas être déplacés, sinon le courant ramène les elfes sur la berge. De plus, les radeaux en guimauve peuvent seulement supporter le poids de deux pieds, sinon, ils coulent!
- Si un joueur met le pied dans la rivière de chocolat chaud, il est éliminé et doit abandonner son équipe
- Si un radeau en guimauve est laissé seul sans surveillance, le monstre de la rivière peut passer à côté et le manger!
- Ce jeu est encore plus amusant quand on en fait une compétition; formez deux équipes et voyez laquelle arrive à rejoindre l'autre côté de la rivière en premier

